
 

Einwohnerfragen in der Gemeinderatsitzung vom 17. Januar 2025 
Antworten der Gemeindeverwaltung 
 
Frage: 
 
Wie ist der aktuelle Stand bei der Suche nach einem/r neuen Arzt/Ärztin für die Praxis in der 
Marktstraße? Welche Aktivitäten hat die Gemeinde diesbezüglich unternommen? 
 
Antwort: 
Die Gemeindeverwaltung steht in regelmäßigem Austausch mit den Stellen und Ansprechpartnern, 
die im Bereich Arztversorgung tätig sind. Auch mit regional tätigen Praxen wurden entsprechende 
Gespräche geführt. Bislang konnte allerdings keine Nachfolge gewonnen werden. In Kürze wird die 
Gemeinde einen entsprechenden Werbespot auf der Großleinwand am Bahnhof Bietigheim-
Bissingen schalten, um eventuelle Interessenten anzusprechen. 
 
Frage: 
 
Wird der Fußweg zwischen der Bachgasse und dem Talweg ausgebaut? 
 
Antwort: 
Die Frage wurde bereits in der Sitzung im Oktober 2024 gestellt und entsprechend beantwortet. 
Seitdem hat sich in dieser Sache nichts geändert. 
 
Frage: 
 
Werden die Fußwege zwischen Michaelsberger Weg und Pfefferklinge und zwischen Wilhelm-
Fischer-Straße und Kurt-Fischer-Straße ausgebaut? 
 
Antwort: 
Der Gemeinderat hat sich im Oktober 2023 aus Kostengründen gegen einen Ausbau bzw. eine 
Sanierung dieser Wege ausgesprochen.  
 
Frage: 
 
Wann wird der Ortsplan am Kreisverkehr und in der Bönnigheimer Straße erneuert? 
 
Antwort: 
Der Ortsplan am Kreisverkehr und der Ortsplan an der Bönnigheimer Straße sollten eigentlich bereits 
ausgetauscht sein. Hier hat es eine Verzögerung gegeben. 
 
Frage: 
 
Welche Planungen verfolgt die Gemeinde bezüglich des Baues einer Turnhalle und einer Mensa an 
der Grundschule? 

 
Antwort: 
Es werden aktuell keine konkreten Planungen für eine Turnhalle oder eine Mensa an der 
Grundschule betrieben. Die Verwaltung prüft aktuell, inwieweit bauliche Maßnahmen für die 
Erfüllung des Rechtsanspruchs auf Ganztagesbetreuung an der Grundschule erforderlich und möglich 
sind. 
 


